

20 de abril de 1977.

Querido Manolo:

Esta tiene por principal objeto comunicaros que Ezequiel nos ha informado que tiene en su poder lo que le habéis entregado para ayuda a la fiesta. Es una buena aportación, por la que os felicitamos, y estamos seguros que otras vendrán detrás, que buena falta hacen.

A su debido tiempo recibí tu carta de febrero y también hemos recibido diferentes documentos de trabajo y orientación elaborados por los diferentes ramos. Nos parecen bien lo mismo en la forma que en el contenido y desde el punto de vista práctico ese es el camino para ampliar y consolidar la familia. En este sentido también nos parece muy positiva la interviú que os han hecho ahí. Todo ello es dado a conocer al resto de la familia como ejemplo y estímulo.

Se que estáis un poco preocupados por los largos intervalos en la llegada de nuestras cartas.

Yo quiero puntualizar un poco este aspecto de nuestras relaciones. Vuestro medio principal de relación, como el de los demás, con nosotros es la correspondencia, el nuestro con vosotros en lo fundamental, es M.O. y determinados documentos y cartas colectivas. Nuestra relación directa con vosotros, como con los demás, se produce cuando se nos hace una consulta determinada o surge un problema que consideramos requiere nuestra intervención. Tal es nuestra conducta y creo que es la correcta. Por lo tanto nuestros largos silencios en la relación directa no obedecen a falta de atención, abandono, desacuerdo o cualquier cosa por el estilo. Es por el contrario la prueba de confianza de que la familia ahí goza de buena salud y es capaz de poner remedio a cualquier "catarro" o "sarampión" que pueda surgir.

Los que necesitamos vuestras cartas, artículos, informaciones, opiniones, somos nosotros para poder elaborar cosas, respuestas, etc., que sirvan no sólo para vosotros sino para toda la familia.

Dentro de unos días vamos a dar ciertos pasos en la creación de las condiciones para pedir la legalización, pero de ello ya os tendremos al corriente a su debido tiempo. Lo que hace falta ahora es seguir preparando la gran fiesta con todo entusiasmo y seguridad en el éxito.

Y es todo con un fuerte abrazo para tí y todos los fa-

*Enrique*

